

Primer paro estudiantil en 25 años en la UMH

► El Consejo de Dirección rechaza por unanimidad el adelanto de la convocatoria de septiembre a julio

M. ALARCÓN

■ El Consejo de Dirección de Estudiantes de la UMH ha aprobado por unanimidad la convocatoria del

primer paro académico de la universidad, en respuesta, asegura en un comunicado, «al previsto aplazamiento de la convocatoria extraordinaria de septiembre a julio». El motivo, argumentan, es que «estos planes han sido elaborados sin la debida consulta ni participación de los estudiantes y ha generado un profundo descontento dentro de la comunidad estudiantil.

El paro académico se llevará a cabo el lunes, 22 de abril con posible prórroga de tres días. Desde hace cerca de un mes están recogiendo firmas contra esta decisión que parece inapelable para los responsables de la Universidad Miguel Hernández de Elche. En los 25 años de historia de la institución académica es la primera vez que los estudiantes convocan una medida de

presión de este tipo, ha asegurado el delegado en funciones, Joan Gil Martínez de Baroja.

«Con un periodo reducido de apenas 20 días, se experimenta una falta significativa de tiempo para prepararse», considera el consejo. Además, explica, «la convocatoria de septiembre es crucial para el estudiantado que desea acceder a programas de máster vía la matrí-

cula condicionada, lo cual está respaldado por ley». El cambio de la convocatoria, consideran, «interfiere con el periodo estival, requiere la extensión del contrato de alquiler por un mes e impide a los estudiantes trabajar o realizar prácticas en julio». Los argumentos de la UMH, una de las pocas universidades que mantienen exámenes en septiembre, no han sido escuchados.